

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan paparan data dan temuan penelitian, maka dapat disimpulkan bahwa penerapan pendidikan seks yang dilakukan guru pada anak usia 5-6 tahun di PAUD Khairin Islamic School Medan T.A 2018/2019 telah dilakukan, baik didalam dan diluar kelas dan disesuaikan dengan tahapan usia anak. Di dalam kelas, guru mengintegrasikan pendidikan seks ke dalam materi pembelajaran dengan cara memasukkannya ke dalam tema yang sesuai. Adapun tema yang digunakan guru untuk menyampaikan pendidikan seks ialah tema tubuhku. Guru menyampaikan kepada anak perbedaan antara laki laki dan perempuan dan cara berpakaian yang seharusnya bagi anak laki laki dan perempuan. Dalam hal ini guru menyampaikan materi melalui media dirinya sendiri,yaitu dengan memanggil kedepan anak laki laki dan perempuan sebagai contoh . Guru juga menyampaikan bagian bagian tubuh yang tidak boleh dilihat dan dipegang orang lain. Anak diajarkan agar tidak membuka pakaian di depan umum.

Di luar kelas, penerapan itu telah dilakukan guru sejak anak pertama kali masuk sekolah dengan cara mengenalkan anak pada toilet tranning yang dilakukan diluar kelas.Dalam hal ini, guru mengajak anak ke toilet dan mengenalkan toilet untuk anak perempuan dan anak laki laki dengan melihat gambar yang ada di toilet. Selain itu, guru memisahkan anak laki-laki dan perempuan dalam beberapa kesempatan.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka penulis memberikan saran kepada:

1. Kepala Sekolah

Kepala sekolah hendaknya mendukung penerapan pendidikan seks yang dilakukan guru di sekolah dengan cara memberi kesempatan kepada guru untuk mengikuti pelatihan-pelatihan serta memberi dukungan berupa penyediaan sarana dan prasarana yang dibutuhkan.

2. Guru

Guru hendaknya terus konsisten menerapkan pendidikan seks di sekolah serta terus mengembangkan diri agar pendidikan seks yang diberikan semakin baik dan semakin mudah diterima anak.

3. Peneliti Lain

Peneliti lain dapat melakukan penelitian lebih lanjut mengenai penerapan pendidikan seks dalam bagi anak usia dini dengan memperbanyak sampel penelitian dan memperluas kajian penelitian.